



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

Nuevo Consejo Directivo de ASPEFAM presidido por el Dr. Miguel Farfán asumió funciones para el periodo 2023-2025

El nuevo Consejo Directivo de la Asociación Peruana de Facultades de Medicina –ASPEFAM, que preside el Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado, asumió sus funciones para el periodo 2023 -2025, durante la Asamblea General que se realizó este 2 de junio en el marco del VII Congreso Internacional de Educación Médica que se realizó en Lima.

En el acto de transferencia de funciones durante la asamblea, el Past-Presidente, Dr. Luis Enrique Podestá Gavilano, entregó la posta al Dr. Farfán luego de presentar su Informe de Gestión 2021-2023, en el que hizo un pormenorizado recuento de las acciones que se realizaron, junto con su Consejo Directivo, para continuar fortaleciendo la calidad de la Educación Médica.

Al asumir sus nuevas funciones el Dr. Farfán hizo un reconocimiento al trabajo realizado por su antecesor, el mismo que se ha caracterizado por los grandes esfuerzos desplegados para lograr que los estudiantes de las facultades de medicina se vean menos afectados en la pérdida de clases durante los momentos más críticos de la pandemia.

Asimismo, remarcó en la importancia que tiene el trabajo colaborativo, el apoyo y la comprensión que tienen todos los integrantes de ASPEFAM sobre la necesidad de darle cada vez una mayor sostenibilidad a los esfuerzos por seguir fortaleciendo la calidad en la formación de los estudiantes de medicina.

“Junto con los integrantes del nuevo Consejo Directivo iniciamos un camino que no va a ser fácil pues tenemos que seguir fortaleciendo el posicionamiento que ha logrado ASPEFAM incluso en el ámbito internacional, pero confiamos en lograrlo con la participación activa y el esfuerzo de todos en el marco de un mutuo respeto por el bienestar de nuestros estudiantes, los futuros médicos que son los llamados a solucionar los problemas de salud del país”, remarcó el Dr. Farfán.

El nuevo Consejo Directivo de ASPEFAM para el periodo 2023-2025, lo conforman, el Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado, Decano de la Universidad Católica de Santa María, en la presidencia; y el Dr. Arturo Seminario Cruz, Decano de la Universidad Nacional de Piura, en la vicepresidencia.

Asimismo, lo integran el Dr. Alfredo Allagual De la Quintana, de la Universidad Científica del Sur, como tesorero; y los doctores Carlos Enrique Paz Soldán Oblitas, Decanos de la Universidad Nacional Federico Villarreal, y Edison Escobedo Palza, de la Universidad Nacional de Trujillo, como vocales.



Asociación Peruana de Facultades de Medicina





Asociación Peruana de Facultades de Medicina

